

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet Papeete, le 6 juin 2018

Bureau de la communication Interministérielle

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Rencontre avec le Président du Pays, le Président de l'Assemblée de Polynésie française et les membres du gouvernement

Mercredi 6 juin 2018

M. René BIDAL, Haut-Commissaire de la République, a reçu à déjeuner, ce mercredi 6 juin 2018, M. Edouard FRITCH, Président de la Polynésie française, M. Gaston TONG SANG, Président de l'Assemblée de Polynésie française, ainsi que les membres du gouvernement polynésien nouvellement désignés ou renommés.

Ce moment de convivialité et d'échanges illustre le lien de confiance et la volonté partagée qui président aux relations que le Président Edouard FRITCH et le Haut-Commissaire René BIDAL ont souhaité nouer et ont voulu susciter, chacun dans ses compétences, entre les services de l'Etat et ceux du Pays, avec comme objectif de renforcer l'efficacité de l'action que nous devons tous aux Polynésiens et à l'intérêt général qui les sert.

